
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Nordrhein-Westfalen ist ein Bundesland im

 von Deutschland.

Hier leben fast zwanzig Mi�ionen Menschen.

So viele leben in keinem anderen .

Die Hauptstadt ist Düsseldorf, eine Stadt am Rhein.

An diesem Fluss liegt auch Köln, die größte

 in Nordrhein-Westfalen.

Viele kürzen Nordrhein-Westfalen mit den Buchstaben „NRW“ ab.

Fährt man mit dem  an

Köln und Düsseldorf vorbei, kommt man zum Ruhrgebiet.

Das ist eine Gegend mit vielen größeren .

Auch der Fluss Ruhr /ießt hindurch.

Ein anderes  ist das Sauerland.

Das Sauerland hat viele Wälder und ist im Winter beliebt bei

.

Dort be1ndet sich auch der höchste Berg des Bundeslandes.

Das ist der  mit über acht hundert Metern Höhe.
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